

ETAT D'AVANCEMENT DES TRAVAUX DE REQUALIFICATION DU CENTRE-BOURG

- **Réaménagement du carrefour de la Libération et de réfection de la rue Nationale :**

Les voies sont rouvertes à la circulation depuis le 7 juin. La signalisation horizontale et verticale sera implantée prochainement de même que le marquage des stationnements et la pose du nouveau mobilier urbain.



Changement de priorité au carrefour de la Libération : suite à la création d'un plateau ralentisseur au carrefour de la Libération, la priorité à droite sera désormais la règle. Les conducteurs devront laisser la priorité à tout véhicule venant d'une route située à leur droite.

- **Réaménagement de la place Lucien Guerrier :**

Les travaux ont démarré le 3 juin avec la réfection des trottoirs devant la mairie et s'achèveront le 27 juin, si les conditions météorologiques le permettent. S'en suivra une période de séchage du revêtement d'une dizaine de jours. Les entreprises interviendront en continuité sur la partie basse de la place.



Restriction de la circulation sur les trottoirs

Les piétons pourront emprunter les trottoirs à partir du 29 juin.

Les voitures pourront stationner à compter du 8 juillet.

Le panneau lumineux d'information a été retiré. Un nouveau panneau sera déplacé et réinstallé en octobre.



Déplacement du marché dominical : en raison des travaux de réaménagement de la place Lucien Guerrier, le marché alimentaire dominical sera déplacé du dimanche 8 juillet au dimanche 20 octobre. Les commerçants s'installeront dans la rue Nationale, entre la place Lucien Guerrier et la rue du Camping, et dans la cour de la mairie.

- **Réfection de l'enrobé de la RD 976 B :**

Simultanément aux travaux de requalification du centre-bourg, le Conseil départemental de Loir-et-Cher a procédé à la réfection de l'enrobé de la rue Saint-Lazare (du rond-point de la chapelle au carrefour de la Libération) et de la rue Nationale (de la mairie jusqu'au cimetière). Le tapis d'enrobé a été refait et le marquage au sol interviendra prochainement.

- **Construction de la halle :**

La création des fondations de la halle a démarré. La structure sera construite en juillet et suivi de la pose de la couverture. La halle devrait être achevée fin septembre.